



400 años
Congregación de la Misión
de **San Vicente de Paúl**
Provincia Peruana

“HE VENIDO PARA
QUE TENGAN VIDA”



ORACIÓN DEL DÍA
LUNES 22 DE ABRIL



EL TEXTO EVANGÉLICO DE HOY NOS PRESENTA A
JESUCRISTO « BUEN PASTOR .» SÍ, JESÚS SE PRESENTA A SÍ
MISMO COMO EL PASTOR LEGÍTIMO, QUE CONOCE A CADA
UNA DE SUS OVEJAS Y CAMINA DELANTE DE ELLAS.

Iniciamos nuestra oración
en el nombre del Padre, del Hijo
y del Espíritu Santo. Amén.





¿QUÉ DICE EL TEXTO?

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGÚN SAN JUAN (10, 1-10)

En aquel tiempo, Jesús dijo a los fariseos: “Yo les aseguro que el que no entra por la puerta del redil de las ovejas, sino que salta por otro lado, es un ladrón; pero el que entra por la puerta, ése es el pastor de las ovejas. A ése le abre el que cuida la puerta, y las ovejas reconocen su voz; él llama a cada una por su nombre y las conduce afuera. Y cuando ha sacado a todas, camina delante de ellas, y ellas lo siguen, porque conocen su voz. Pero a un extraño no lo seguirán, sino que huirán de él”.

Jesús les puso esta comparación, pero ellos no entendieron lo que les quería decir. Por eso añadió: “Les aseguro que yo soy la puerta de las ovejas. Todos los que han venido antes que yo, son ladrones y bandidos; pero mis ovejas no los han escuchado. Yo soy la puerta; quien entre por mí se salvará, podrá entrar y salir y encontrará pastos. El ladrón sólo viene a robar, a matar y a destruir. Yo he venido para que tengan vida y la tengan en abundancia”.

Palabra del Señor.



¿QUÉ ME DICE EL TEXTO?

En este pasaje del evangelio, Jesús se describe a sí mismo como la puerta del redil y el buen pastor. Jesús contrasta su misión con la de un ladrón, enfatizando que su propósito es traer salvación, seguridad y abundancia a aquellos que le siguen.

La metáfora de la puerta sugiere una entrada a un lugar de refugio y sustento, mientras que la figura del pastor resalta la guía y el sacrificio por su rebaño.

La promesa de una vida plena y abundante resuena como un eco de esperanza y un llamado a la reflexión sobre el propósito y la dirección de nuestras vidas. Es un recordatorio a buscar y seguir caminos que nos lleven a una existencia más plena y significativa.



¿QUÉ LE DIGO A DIOS?

- Padre misericordioso, que podamos reconocer la voz de Jesús entre el ruido del mundo y seguirlo con fidelidad en nuestro camino de salvación. Roguemos al Señor.
- Dios misericordioso, te rogamos que nos concedas la gracia de entrar por la puerta que es tu Hijo Jesucristo. Que vivamos en comunión con Él y de llevemos su luz y amor a todos los que encontramos en nuestro camino. Roguemos al Señor.
- Te pedimos por los enfermos, especialmente por nuestros familiares y amigos, para que encuentren en Jesucristo, el camino hacia la salud física y espiritual. Que su poder sanador los alcance y les conceda la fortaleza para atravesar este tiempo de enfermedad. Roguemos al Señor.

(Puedes presentar tu petición a Dios)

AHORA, RECITEMOS TODOS JUNTOS LA ORACIÓN POR LOS 400 AÑOS DE FUNDACIÓN DE LA CONGREGACIÓN DE LA MISIÓN:

Gloria y honor a Ti, Dios de misericordia, que acompañas siempre nuestros pasos por los caminos de la historia.

Te damos gracias porque has elegido a Vicente de Paúl y, para tu Iglesia, le has convertido en profeta de la caridad y de la justicia.

Le has llamado a ser un ícono de Cristo, el Buen Pastor, que cuida de los últimos y los frágiles, los marginados y los excluidos.



Tu Espíritu de verdad y de luz inflamó su corazón con un gran amor. A través de él has suscitado la Pequeña Compañía que, durante cuatro siglos, da testimonio de tu solidaridad con los pobres de la tierra.

Haznos hoy hombres de oración, capaces de contemplar las miserias humanas, alimentados de la Eucaristía que pones en nuestras manos y del Evangelio que confías a nuestros labios.

Haz que arda en nuestros corazones el fuego de ternura y de la misión. Haz que nunca perdamos el recuerdo de que todo es don tuyo. Amén.



Caridad y misión,
misión y caridad

Que el Señor nos bendiga, nos libre de todo mal y nos lleve a la vida eterna. Amén.

